

Conclure le travail en beauté

Les joueurs d'Olivier Lecat doivent conforter le résultat positif du match aller.

C'est une semaine des plus palpitantes qui a débuté pour un Montpellier Volley qui va enchaîner deux grosses affiches coup sur coup à domicile. Dès ce mercredi, Davide Saitta et sàes coéquipiers auront à cœur de composer définitivement leur billet pour les quarts de finale de la CEV Cup avec la réception de Soligorsk, puis samedi, ça sera au tour de l'ogre tourangeau.

Deux chocs auxquels ne pourra malheureusement pas participer Andrii Diachkov. Blessé depuis quelques rencontres, ce dernier travaille au quotidien pour réintégrer le groupe au plus vite, et ne manque pas de souligner les belles performances réalisées par ses partenaires ces derniers temps :

« *Je pense que nous avons trouvé notre propre façon de jouer, et de gagner. Chaque jour, le groupe continue de travailler pour cela avec le staff.* » Impatient de le retrouver, il explique qu'il « *travaille tous les jours, essaye de rester proche de l'équipe* », et rajoute que « *cette absence ne fait qu'accroître ma motivation à revenir* » pour apporter sa pierre à l'édifice dans une fin de saison riche en challenges. Justement, le premier défi aura lieu ce soir où, pour le compte des 8e de finale retour, les Héraultais devront confirmer.



■ **Le retour de Andrii Diachkov est en bonne voie.**

JEAN-MICHEL MART

En effet, après la belle prestation du match aller, où ils se sont imposés 3 sets à 1 en Biélorussie, il faut maintenant conclure en beauté à la maison.

Valider le 3-1 de l'aller

« *Les gars ont produit un bon volley là-bas, ils n'ont donné aucune chance à l'adversaire* », commente Andrii à propos du premier opus de cette double confrontation. En joueur d'expérience, il sait également qu'il faut rester vigilant puisqu'il n'y a que la moitié du chemin d'effectuée, mais assure que l'équipe sera

prête : « *On s'attend à un nouveau gros combat.* » Une victoire ce mercredi offrirait la possibilité aux Mvuc de poursuivre cette belle épopée européenne et de faire « *un beau cadeau à tous les fans qui nous suivent* », même si pour le moment, il reste encore la seconde moitié du billet à composer. De son côté, Diachkov devra encore patienter pour retrouver le parquet de Chaban-Delmas mais affirme que son retour est « *en bonne voie* », et ne manque pas de remercier l'ensemble du club « *pour leur soutien* ». On l'a compris, plus

qu'une somme d'individualités performantes, c'est tout un groupe qui avance ensemble au Mvuc, et, porté par son public, fera tout pour se transcender et vivre de grandes émotions.

YANN FAURE

► *Ce mercredi à 20 h, au palais des sports Jacques-Chaban-Delmas à Castelnau-le-Lez, Mvuc-Soligorsk (15 € et 10 €, gratuit moins de 12ans). Offre spéciale : toute place achetée pour le match sera valable pour le Montpellier Vuc - Tours de ce samedi 3 février, à 20 h.*